
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中庭コンサートが実現しました 

きれいに整備
せ い び

された中庭
なかにわ

。すてきな舞台
ぶ た い

もあり、以前
い ぜ ん

か 

らいろいろな使
つか

い方
かた

を児童
じ ど う

生徒会
せ い とか い

を中心
ちゅうしん

に考
かんが

えてくれて 

いましたが、今回
こんかい

、吹奏
すいそう

楽部
が く ぶ

のミニコンサートが実現
じつげん

しま 

した。できるだけ多
おお

くの人に見
み

てもらえるよう、２学期最
さい

 

後
ご

の日
ひ

の下校前
げ こ うま え

にコンサートが開催
かいさい

されました。非常
ひじょう

に冷
ひ

え 

込
こ

んだ日で、演奏
えんそう

する吹奏楽部の人たちは大変
たいへん

だったと思
おも

います。でも、中庭はもちろん各
かく

階
かい

の廊下
ろ う か

や教室
きょうしつ

からも多
おお

くの人たちが観覧
かんらん

し、手拍子
て び ょう し

や拍手
はくしゅ

で大
おお

いに盛
も

り上
あ

げてくれまし

た。このチームワークが畠田学舎
はたけだがくしゃ

の最高
さいこう

の美点
び て ん

。本当
ほんとう

に素敵
す て き

な中庭コンサートでした(^-^) 

 

 

 

 

 

 

 

２学期の終業式で…… 

終 業 式
しゅうぎょうしき

では、太子学舎
たいしがくしゃ

のみんなへ話
はな

したことと同
おな

じ内容
ないよう

を伝
つた

えています。「できた」こ

と、できた理由
り ゆ う

を振
ふ

り返
かえ

ること。そして、できた自分
じ ぶ ん

を自分で認
みと

めてやること。自分の特徴
とくちょう

やよさに気付
き づ

き、自分自身
じ し ん

への理解
り か い

を深
ふか

めることが次
つぎ

の人
ひと

としての成長
せいちょう

につながること。

そんなことを話しました。私
わたし

も、人としてこれからも成長していきたいと思います。 

この２学期
が っ き

を振り返ると、学舎
がくしゃ

の全員
ぜんいん

で競
きそ

い合
あ

った体育
たいいく

大会
だいかい

。各学級
かくがっきゅう

で力
ちから

と心
こころ

を合わ

せて合唱
がっしょう

し、有志
ゆ う し

の人
ひと

たちの出演
しゅつえん

でもみんなで大
おお

いに盛
も

り上
あ

がった文化
ぶ ん か

発表会
はっぴょうかい

。廊下
ろ う か

など

の掃除
そ う じ

を違
ちが

う学年
がくねん

の人で一緒
いっしょ

に協 力
きょうりょく

して行
おこな

ったこと。５、６年生が先輩
せんぱい

と一緒に活動
かつどう

す

る部活動
ぶ か つど う

体験
たいけん

。５つの学年で過
す

ごす畠田学舎
はたけだがくしゃ

だからこそできる、楽
たの

しいだけでなく、下
した

の学

年のことを思
おも

いやったり、上
うえ

の学年の人にあこがれたり。みなさんの優
やさ

しさや素直
す な お

さ、誠実
せいじつ

さがたくさんたくさん発揮
は っ き

される場面
ば め ん

がありました。５つの学年が一緒にいるからこそでき

た素敵
す て き

な出来事
で き ご と

を振り返って、この王寺
お う じ

南義務
み な みぎ む

教育
きょういく

学校
がっこう

で児童
じ ど う

生徒
せ い と

のみなさん、先生方
せんせいがた

や

職員
しょくいん

のみなさんと出会
で あ

って、こんな経験
けいけん

をみなさんと一緒にできていることを心から感謝
かんしゃ

しています。みなさん本当
ほんとう

にありがとう。 

 (^-^) 

 

 

２学期 よくがんばったね ３学期 またみんなの笑顔に会えるのが楽しみです 

４月
がつ

に各学年
かくがくねん

がスタートして９か月
げつ

がたちました。みんなそれぞれ、これまでのことを振
ふ

り返
かえ

ってみま

しょう。どんなことができましたか。できなかったことはありますか。できなかったことは、また３学期

に挑戦
ちょうせん

すればいいですよ。それよりも自分
じ ぶ ん

ががんばったことやできたことを、「よくがんばったね」と自
じ

分
ぷん

で自分をほめてあげてほしいと校長
こうちょう

先生
せんせい

は思
おも

っています。できたことはなぜできたのかな。どんなふうに

がんばったのかな、どんなところがよかったのかな、だれかのおかげなのかな、そんなことを思
おも

い出
だ

して

おきましょう。きっと次
つぎ

の「できる」につながると思います。 

１年生から４年生のみんなで９か月間をいっしょに過
す

ごしました。レインボー集会
しゅうかい

やわくわく集会な

ど、４年生のみんながいろいろなことを考
かんが

えて、太子学舎
たいしがくしゃ

のみんなで楽
たの

しんできました。登校
とうこう

班
はん

や学級
がっきゅう

、

学年
がくねん

で過ごしているとき、困
こま

っている人がいれば、手助
て だ す

けしたり先生に伝
つた

えたりと、みんなで助
たす

け合
あ

って

きました。そんなみんなの姿
すがた

を見
み

るたびに、私
わたし

の心
こころ

が温
あたた

かくなりました。とても素敵
す て き

な学校
がっこう

を、みん

なで力
ちから

を合
あ

わせてつくってくれていることを私
わたし

は心からうれしく思います。みんな、どうもありがとう。 

さあ、みんな楽
たの

しみにしていた冬休
ふゆやす

み。クリスマスもあります。楽しい分
ぶん

、きっとあっという間
ま

に終
お

わ

ってしまうことだと思
おも

います。でも、年末
ねんまつ

やお正月
しょうがつ

と、家族
か ぞ く

といっしょに過
す

ごす時間
じ か ん

がとても多
おお

くある休

みです。みなさんのことを一番
いちばん

に考
かんが

え、普段
ふ だ ん

からお世話
せ わ

をしてくださっている家族です。学習
がくしゅう

をはじめ

いろいろなことに取
と

り組
く

んで忙
いそが

しい毎日
まいにち

を送
おく

る人も多いのかな。でも、家族といっしょにゆっくりと過ご

す時間も大切
たいせつ

にしてほしいと思います。 

安全
あんぜん

に、楽しい日々
ひ び

を過ごしてくださいね。また新年
しんねん

に、素敵
す て き

な笑顔
え が お

で会
あ

いましょう。それではみんな、

どうぞよいお年
とし

をお迎
むか

えください(^-^) 
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王寺町やわらぎマラソンがありました 

王寺町
おうじちょう

の恒例
こうれい

行事
ぎょうじ

「やわらぎマラソン」。畠田学舎
はたけだがくしゃ

を会場
かいじょう

として、走
はし

ることを愛
あい

する町民
ちょうみん

 

のみなさんが集
つど

い、それぞれのペースでマラソンを楽
たの

しむイベントです。南義務
み な みぎ む

教育
きょういく

学校
がっこう

か 

らも、さまざまなスポーツに取
と

り組
く

んでいる人たちのほか、個人
こ じ ん

でも多
おお

くの人たち（先生
せんせい

た 

ちも(^-^)）が参加
さ ん か

しました。登
のぼ

りがかなりきつ 

い難
なん

コースですが、それぞれに力
ちから

を出
だ

し切
き

って 

走
はし

り抜
ぬ

きました。また来年
らいねん

、それぞれの目標
もくひょう

を 

もってチャレンジしてくれることでしょう。 

 

 

恒例の吹奏楽部のクリスマスコンサー
ト。クリスマス曲やジブリの曲のメドレ
ーなど、観客を飽きさせない構成でした。
学舎の仲間や太子学舎の人たちも聞きに
来てくれていました(^-^) 

。 


